

# 9 BUENOS DÍAS

CONFESIONARIO

A Jesús, los fariseos le preguntan, si condena a una mujer, que fue “infiel” al amor de su pareja.

Jesús misericordioso les dio precisa respuesta: “Quien se encuentre sin pecado, tire la primera piedra.

Perdonando a la mujer, Jesús rompió sus esquemas:

Al “invierno” de la Ley sucedió la “primavera”.

Jesús ataca el pecado y al pecador lo libera de culpa, remordimientos, de esclavizantes cadenas.

“Tampoco Yo te condeno”, dijo a la mujer inquieta.

Dios es Amor y la Ley sólo es un montón de letras.

Jesús, dulce, compasivo, sólo firma las “sentencias” que salvan a las personas y declaran su inocencia.

Quita, Señor, la violencia de nuestras manos y lengua. Que sembremos, con cariño, flores de paz en la tierra.



1

No he venido a juzgar sino a sanar



No he venido a los justos sino a los pecadores

2



vete en paz  
y con Dios.

# 1

En las iglesias nos encontramos un espacio súper importante que está apartado y escondido ...  
¿por qué algo debe estar así en la iglesia? Porque lo que ahí ocurre nadie puede verlo  
ni oírlo más que aquellos que están ahí. ¿Qué será?

El confesionario debe estar así por:

Escondido ... porque lo que voy a hacer allí con Dios  
nadie tiene por qué saberlo si yo no quiero.

Imaginaos que un famoso quiere ir a un restaurante a comer con alguien  
y no quiere que nadie lo sepa. Deberá buscar un lugar donde tenga "reservados"

Pero sobre todo apartado ... porque lo que ahí se habla queda sólo entre Dios y el que allí  
acude.

¿Pero por qué es tan importante que haya tanto sigilo?

Es el lugar de contar los secretos más secretos que tenemos ...  
las cosas malas que hacemos ...  
o las cosas buenas que dejamos de hacer.

Pero este lugar sólo es para aquellos que sean

Valientes

Quieran enfrentarse a ellos mismos y quieran cambiar

Prudentes

(no lo cuenten a cualquiera ... sino al que puede perdonar y ayudar)

# 2

Pero no entiendo, ¿por qué tengo que hacer esto?,  
¿no será mejor que me lo calle y nadie se entere de ello?  
¿prefiero no hacerme ese tipo de preguntas?,  
Así no tengo que cambiar ciertas cosas en mí

Si no me diera cuenta de las cosas malas, a pesar de ello

¿Esos actos malos qué provocan en mí?

Que me vuelva una persona fea para los demás

¿Podré cambiarlo?

No, porque no soy consciente de ello

Si me doy cuenta de las cosas malas,

¿Qué provocan en mí?

Culpabilidad

Deseo de cambio

¿Podré cambiarlo? POR SUPUESTO

Dios me perdona

Sin regañina ... sino con cariño, besos y abrazos

Dios se compromete conmigo para ayudarme a cambiar.

Por eso terminamos con una pregunta muy importante.

¿Cómo es y está la persona que entra en el confesionario?

¿Cómo es y está la persona que sale del confesionario?

¿Por qué entonces no acudimos a este lugar con más frecuencia?